



## Ven una luz en la *baticueva*

- Aunque se confirmara la sentencia del Tribunal, la situación no cambiaría en absoluto para la capital.

La propuesta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para anular la decisión del INE de dar cinco de las nueve candidaturas estatales a mujeres en 2024 representa una luz para quienes esperan en la *baticueva* que los astros se alineen con **Omar Hamid García Harfuch**.

El proyecto de dictamen, que aún no aprueba el pleno, es difundido por las *rémoras* del exsecretario de Seguridad Ciudadana, como si eso eliminara en automático la posibilidad de que sea bajado de la contienda por la Jefatura de Gobierno.

Un grupo de magistrados electorales opina que el hecho de que Yucatán haya legislado ya sobre la paridad de género, que se aplicaría en el estado después de 2024, deja fuera de la decisión a esa entidad, por lo que sólo se mantendría en las ocho restantes.

Pero, aunque se confirmara la sentencia del Tribunal, la situación no cambiaría en absoluto para la capital, pues, de cualquier forma, Morena sólo tendrá cuatro candidaturas para hombres; bajo ninguna circunstancia podría postular a cinco, como se perfilaba antes de la decisión del INE.

Se entiende que los cercanos a **García Harfuch** enciendan todas sus veladoras para que *Batman* sea el candidato de Morena; de lo contrario, se quedarían *chiflando en la loma*, pues pusieron todas sus canicas en una sola canasta.

Contrario al matrimonio **Bejarano-Padierna**, por ejemplo, donde **René** se saca fotos con el exjefe policiaco y **Lola** lo

hace con **Clara Marina Brugada Molina**, para *amarrar hueso* por cualquiera de los dos lados.

Y es que, en caso de que al final la elegida fuera la alcaldesa de Iztapalapa, a personajes como **Víctor Hugo Romo**, **José Luis Rodríguez**, **Rigoberto Salgado** y **Julio César El Nenuco Moreno**, entre otros, les esperaría un *frío sexenio* en la congeladora política.

O, peor aún, si en el colmo de sus desgracias **Claudia Sheinbaum** no ganara la Presidencia, al menos **Romo** ten-

dría que ir buscando un país donde no haya convenios de extradición con México, porque **Xóchitl Gálvez** no le soltaría el cuello.

Muchos ven poco probable el escenario, pero son solamente dos elecciones; incluso si **García Harfuch** triunfa en la interna —que es lo más probable—, aún tiene que ganar con **Claudia** la constitucional, y es claro que ambas elecciones irán de la mano.

A pesar de una pésima *precampaña*, donde dejó ver su novatez, el exjefe policiaco mantiene una amplia ventaja en las encuestas, aunque todavía está expuesto a que decidan sacrificarlo para evitar una fractura en Morena.

La apuesta sigue siendo que **Sheinbaum** se mantenga firme con su candidato; recular ahora sería estrenarse con una derrota como nueva dueña del *Bastón de Mandado* y se comprobaría que, en efecto, el artefacto venía con *bluetooth*, por lo que le convendría dar el manotazo.

Pero, como la semana pasada desmintió tener favorito para la ciudad y aceptó que el INE los podría obligar a ir con una mujer, todos en la *baticueva* se muerden las uñas mientras llega el viernes, cuando se conocerá la decisión.



### CENTAVITOS

Y mientras los dinosaurios de la 4T se matan por un *hueso*, surgen nuevos rostros que podrían refrescar el movimiento morenista en la capital. Por las calles de la Benito Juárez se empieza a dejar ver **Camila Martínez**, joven de 27 años que busca el apoyo de sus vecinos para ser diputada federal. Es egresada de la UNAM y, a pesar de su juventud, ya tiene recorrido en Morena. Quizá su perfil *aspiracionista* —pues cuenta con estudios de posgrado en España— sea lo que necesita Morena para conectar en un territorio dominado por el PAN

